

Nuevo campo de golf en el sector Cerro Piña

02/12/2003

Ignacio García ha presentado el proyecto de un nuevo campo de golf en el Valle del Golf de Mijas para la promotora Armilar-Procam, con capital de Caixa Catalunya.

El proyecto de ejecución desarrolla el diseño y la construcción de un magnífico campo de golf de 9 hoyos con un recorrido de 3.134 metros de longitud, par 35, que ocupa una superficie de 30 hectáreas.

Pensado para todo tipo de jugadores, el recorrido tiene tres pares 3 muy largos, de 195, 209 y 223 metros; dos pares 5 largos también, uno que baja colina de 500 metros y otro que sube de 537 metros; y dos grandes lagos, cuya misión es almacenar el agua de riego procedente de la Estación Depuradora de Aguas Residuales EDAR de Fuengirola y dificultar la estrategia de juego.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com